



Statement
3. Clusterkonferenz
„Zukunft der Pflege“
Nürnberg, 16. / 17. September 2020

Pflege ist ein Zukunftsthema. Die Frage, wie sie umfassend und effizient, dabei aber ethische Standards jederzeit erfüllend gestaltet werden kann, bewegt die Fachwelt und die Öffentlichkeit. Die Digitalisierung eröffnet der Pflege neue Möglichkeiten. Was davon in der Praxis sinnvoll und ethisch vertretbar ist, muss Gegenstand einer breit angelegten und offen geführten Diskussion sein.

A handwritten signature in blue ink, consisting of the letters 'S' and 'L'.